

Vasti cae en desgracia

Autor: J. Koechlin

Texto de la Biblia:

Ester 1:10-22

Vasti cae en desgracia

El rechazo de Vasti, quien había sido invitada a mostrar su belleza, excita el furor del rey, su esposo. Asuero es un hombre violento. Mas la cólera de ningún modo es señal de fuerza y autoridad. En general denota lo inverso: la debilidad de carácter y la incapacidad de dominarse. Por experiencia sabemos cuán difícil es controlar nuestras reacciones cuando se presentan y a veces se acumulan las contrariedades. Pidámosle al Señor la fuerza para dominarnos.

Aquí la reina Vasti es la imagen de la **cristiandad responsable**, sacada de en medio de las naciones. Cristo aguardaba de su Iglesia que mostrara su hermosura al mundo, realzando así Su propia gloria. [Ay! ¿cómo contestó ella a ese deseo?]Mediante un total desprecio de la voluntad de su Señor! Por eso viene el día en que ella oirá estas terribles palabras: “Te vomitaré de mi boca” (Apocalipsis 3:16). Cristianos, si **en su conjunto** la Iglesia perdió de vista el testimonio que debía dar, en lo que nos concierne nunca nos olvidemos de este. Dios aguarda de **cada uno** de sus hijos que presente al mundo algo de la belleza moral de Jesús.

Forma parte del comentario bíblico "Cada Día las Escrituras"